

堀江中学校 校長室だより

令和6年度 No.19

# さくら



令和6年9月24日(火)

## 文化の花を咲かせよう



明日は合唱コンクール、金曜日には文化発表会があります。とても楽しみですね。合唱コンクールでは、音楽の授業、学年やクラスでの取組をとおして、学年やクラスが一丸となって練習を重ねてきたことでしょう。そして、明日は大会本番。合唱は一人ひとりの声が重なり合い、美しいハーモニーを作り出し、聞く者の心を引きつけます。それぞれの合唱を完成させるため、皆さんは互いに協力することの大切さを学んだのではないでしょうか。合唱では、美しい歌声や力強い歌声だけではなく、一人ひとりの表情や立ち姿にも、皆さんのが表れます。そこには皆さん一人ひとりの心の内や、学年・クラスの団結力などが表れてくるのです。これまでの仲間との支え合いを信じ、胸を張って舞台に立ちましょう。全力で歌いきった時、またひとつ大きな思い出が増えることでしょう。

次に文化発表会についてです。授業、部活動、学年やクラス、団体や個人として、どんな舞台発表・展示発表が行われるのか楽しみです。舞台発表では、追い込みに入っている取組もあるでしょう。より良い発表に向けて大切なことは、「一人ひとりが役割を果たす」「自分以外の仲間のことを考えて頑張る」ということです。皆で力を合わせれば、すばらしい舞台発表となることでしょう。また、展示発表についても、皆さんの努力の成果が見られるでしょう。他の人の個性あふれるユニークな作品の数々を楽しむとともに、感動や元気をもらってください。私も、とても楽しみにしています。合唱コンクール、文化発表会ともに、思い出に残る素晴らしいものにしましょう。

学校ホームページで、日々の教育活動のようすを公開しています。どうぞ、本校ホームページを閲覧してください。

